



一面で報じている  
とおり、政府として

どちらも被災した市  
町村に代わって国が  
処理を実施し、迅速  
化するのが狙い。本  
来なら政府・与党が

閣法で提出すべきと  
の見方もあり、野党  
に先を越された形と

は間違いないだろ  
う。その意味で、政  
治主導を掲げ、政権

を講じられれば全体  
が甚大なところだけ  
が優先的に方策  
を講じられれば全体  
の底上げにつながる  
はずだ。

## 災害廃棄物の処理を国が代理する特例法案が提出されるとおり、政府として

福島第一原発事故の見通しだ。ほぼ同じ内容の法案が7月1日、4野党(自民・公明・みんな・立ちあがれ)共同で参議院に提出されている。

もいえようか。  
交代を実現した現政

權の出番であり、今後期待したい。

福島第一原発事故の見通しだ。ほぼ同じ内容の法案が7月1日、4野党(自民・公明・みんな・立ちあがれ)共同で参議院に提出されている。

被災地の復旧・復興のため、災害廃棄物を迅速に処理しようという話に

おもろい問題もある。現場は大変である。現場は大変である。だが、ほかの被災自治体で、被害が甚大なところだけでも、優先的に方策を講じられれば全体の底上げにつながるはずだ。